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令和２年度 第１回下関医療センター地域医療支援病院運営協議会 

（ＪＣＨＯ地域協議会）議事概要 

 

下関医療センター地域医療支援病院運営協議会（ＪＣＨＯ地域協議会）については、新型コロ

ナウイルス感染拡大の状況により通常開催が難しいと判断し書面会議での開催とした。 

  

○ 発送文書  令和３年２月３日（水）下医発事第２０７号 

 

○ 文書送付先 各外部委員 

木下  毅   一般社団法人下関市医師会会長 

九十九 悠太  下関市保健部部長、下関市立下関保健所所長 

芳川  修栄  一般社団法人下関市歯科医師会副会長 

浜田  幹生  一般社団法人下関市薬剤師会副会長 

北村  満男  下関市消防局局長 

櫛田  宏治  東亜大学学長 

波佐間 清   下関市社会福祉協議会会長 

上村  和治  上新地自治連合会、上新地町二丁目自治会会長 

義原  洋志  伊崎自治連合会、伊崎二町自治会会長 （新規委員） 

  

○ 添付資料 

資料１ 下関医療センターの概要 

資料２ 患者の動向 

資料３ 紹介・逆紹介の件数の推移 

資料４ 地域の医療従事者、住民等に対する研修の実施状況 

資料５ 奇兵隊ネット利用状況 

資料６ 患者相談件数及び相談支援内容 

別紙  新型コロナウイルス感染症による患者サービスの取り組みについて 

 

○ 議事概要 

（１） 地域医療支援病院としての業務遂行状況について 

添付資料１～６が当院の地域医療にかかる運営状況となります。地域医療に対

して当院にご意見及びご要望がございましたらご記入下さい。 

 貴センターにおかれましては、地域の新型コロナウイルス感染症対策に関し、

感染患者の入院受け入れを含む様々な医療体制の整備に積極的にご協力いただ

きまして感謝致します。引き続き地域医療支援病院として地域医療に貢献いた

だくことを期待しております。 

 コロナ禍の中、御苦労様です。我々の地域の為に助かっています。 

 逆紹介の増加は素晴らしいことだと思います。厳しい状況下でも努力し地域に

貢献していると見受けられます。 

 コロナ禍における患者数の減少はやむを得ないところである。様々な行事の中

止は対策として残念であるが、コロナ感染者のクラスターを避けることも重要

である。 
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 平素の地域医療への取り組みに感謝致します。地域住民として、単なる医療を

提供する機関ではなく、様々な研修による情報収集や講演等による地域への情

報発信等を行っていただき、さらには地域医療機関との連携をとっていただく

ことにより住民としては安心して生活できることと思います。 

 

（２）新型コロナウイルス感染症による患者サービスについて 

別紙「新型コロナウイルス感染症による患者サービスの取り組みについて」を

参考にご意見及びご要望がございましたらご記入下さい。 

 感染者が増えている中大変でしょうが、市民の安心の為御苦労をおかけします。 

 今後とも感染防止対策の徹底を宜しくお願い致します。 

 わかりやすく親切な案内だと思います。このような発信は今後とも積極的に継

続すべきだと思います。 

 患者サービスについては、入館時や AIの検温等良い取り組みです。特にテレビ

通話による「オンライン面会」は患者と家族を結ぶ大切な取り組み。導入に感

謝します。（家族に安心感を与える取り組み） 

 未知のウイルスによる感染症ということで医療機関の方には特に負担が大きく

なっているここと存じます。その中で患者さんに対する様々なケアに対して敬

服致します。特に入院患者さんの心のケアという点では様々な IT 関連を駆使

して更なるご家族とのふれあいができることを願います。 

 

（３）外部委員からの要望 

 地域医療の要として今後も貢献されることを期待しています。 

 コロナ禍の中での病院対応は、本当に頭が下がります。どうぞ、医療従事者の

皆様、健康に留意され頑張って下さい。本当にお疲れ様です。 

 コロナ禍での医療業務、御苦労様です。 

 資料を拝見させていただき、病院が診療以外に多々地域医療及び患者さんに対

する取り組みをされていることを知りました。LINE を開設され情報発信及び

双方向の情報交換をされようとしている事には関心を抱いております。私も是

非参加させていただければと考えております。なお、伊崎地域は超高齢化の地

域として、情報過疎地とも考えられます。なかなか ITへの対応は難しく、いま

だに紙面での情報（講演会や医療・健康等に関する）を自治会等の回覧といっ

た方法で発信していただけますと助かります。ご検討宜しくお願い致します。 

さて、話は変わりますが、現在伊崎自治連合会では新型コロナウイルスに関す

る講演会の開催を計画しております。コロナを恐れて家に籠るのは簡単ですが、

それでは生活ができませんし、高齢者には免疫力の低下や認知症の進行等悪影

響も示唆されております。これからの生活スタイルを含めてコロナとの付き合

い方を勉強できればと考えております。つきましては、下関医療センターの医

療従事者の方の生の声を話していただけますと助かります。 

 

 


